

Convention national possible sur le marché du change EUR/USD

Si vous échangé un Euros contre du dollars le montant sera calculé à partir du cours de la paire EUR/USD . Si au bout d'un certain temps le dollars a varié de 1 centime de \$ vous savez qu'il y a une différence de 100 pips par rapport au moment ou vous avez acheté se dollars (100 pips positive fait gagné une différence d'un centime de \$ et 100 pips négative fait perdre cette différence . Pour exploité ses variations les brokers en ligne vous offre un effet levier qui va permétre d'augmenté la valeur du pips qui vaut normalement 1/10000 ieme de \$. Si vous prenez un levier de 0,01 et que vous mettez un stop loss à 100 pips vous allez perdre au maximum 10 \$ puisque le prix du pips vaut $(1/10000)(1000) \$ = 0,1 \$$. Il vous a fourni un effet levier de 100 fois la valeur financière réel du pips . Pour faire ça il à passé un contrat avec une banque qui lui prête en théorie 10 000 \$. Le banquier risque alors de perdre 1000 fois plus que vous si vous perdez donc il vous a fourni un effet levier de 1000 mais bien sure il ne perd rien du tout puisque le brokers limite les pertes possible au niveau de votre stop loss ou de votre capital réel disponible sur votre compte si vous avez pas mis de stop loss .

Effet levier de 1000 \$ (1/10000 \$)= lot de 0,01

Effet levier de 10 000 \$(1/10 000 \$) = lot de 1 .

.....
Effet levier de x \$ (1/10000 \$) = lot de y

(Vous mettez le multiple x et vous avez le lot y)

Tout bien réfléchié cette argent prêter par le banquier au brokers pour faire de l'effet levier est une convention au niveaux des échanges commercial entre l'Amérique et l'Europe c'est a dire qu'il n'y a pas d'argent physique directement mis en caution au niveau de la nation mais une convention sur le marché comercial du change entre les deux blocs . Cette effet levier met en équivalence des conflits d'intéret entre els deux blocs . Que vous encaissez 10 \$ de bénéfice ou de perte sans effet levier à 100 000 pips c'est équivalent a encaissez ou perdre la même chose à 100 pips avec un effet levier de 1000 ou seulement à 10 pips avec un effet levier de 10 000 .

A partir de se moment il serait possible de nationalisé une convention pour

se débarrasser du banquier qui peut posé des problèmes au niveaux des prix du brokers si le marché international est coromput avec sa participation en tant qu'actionnaire dans les banque central (*Normalement il faudrait anuler toute privatisation des commandes de gestion sur l'auto-endéttement publique des blocs USA et Eur*) .

Chaque bureaux de trader pourrait alors passé directement les effet levier choisi par le client vers un bureau de change centralisé connecté au commerce entre l'Europe et les USA pour pouvoir payé la différence se qui revient à transféré les pertes ou els gains de trading d'un coté ou de l'autre par rapport à la valorisation ou dévalorisation *relatif des actifs et des besoins réciproque .

[*Cette valeur relatif des monais occidental est une bonne chose lorsque c'est bien géré , elle est détaché des matières donc éssentiellement basé sur l'offre et la demande pour sécurisé le control des systèmes de production (savoir faire) par rapport a un éventuel pay acheteur indigent qui découvrirait par hazard dans son pay une très grosse mine d'Or ou autre matériaux de référence se qui valoriserait aussitot leur monnais au dépend du savoir faire et crérait de l'inflation ingérable . Vous avez un exemple avec le pétrol d'Arabie Sahoudite qui est imposé sur le marché Européen et Américain par des boites de gestion d'actif qui travaille pour eux même et pour leur clients . Cette situation est équivalent à prendre référence sur une matière première et c'est pour ça que des pays indigent comme l'Arabie Sahoudite (Dubais par exemple ou le quatar) arrive a acheté à peut prêt tout même si en réalité ils sont indigent , une sorte d'argent plastique investit en dehors de leur frontière mais qui fonctionne à cause des actionnaires enmêler et les propriétaire majoritaire dans les boites de gestion d'actif éssentielement concentré chez Black-Rock , Vangarde et Rotshilds . ici dans l'exemple avec le pétrol Sahoudien c'est surtout la boite Rotshild qui s'ocupe de cette valorisation contre une part des bénéfice se qui créer beaucoup d'ingérence à tout les niveaux de la société occidental , c'est un problème normalement les boites de gestion d'actif ne devrait pas avoir le droit de valorisé des pay indigents à partir d'un certain niveau qui est dépassé depuis longtemp . Se genre d'acheteur peut déformer les constitution pour compenser leur manque de possibilité et faire commetre de grave erreur regréttable dans le système occidental que se soit au niveaux des migrations illégal ou des ressources humaine exploitable à partir du salaire de référence)] .

FB